



COLEGIO  
OFICIAL DE  
MÉDICOS  
DE GRANADA

Actualmente, nos hallamos ante una nueva situación sanitaria, como consecuencia de la epidemia causada por el virus COVID-19. Esto genera una razonable preocupación en todos los pacientes. Por este motivo, y con el objetivo de tranquilizarle, le informamos:

1. Su médico, como profesional sanitario, sigue rigurosamente todas las medidas recomendadas por el Ministerio de Sanidad.
2. En concreto, se nos recomienda el uso de mascarilla para el efecto barrera, lo cual resulta muy útil para evitar el contagio en sentido bilateral: del profesional al paciente y viceversa.
3. Podemos garantizarle que estamos cumpliendo, como siempre, con todas las medidas de higiene, desinfección y esterilización.
4. Debe saber que el coronavirus solo se transmite por vía respiratoria, así como por contacto con superficies contaminadas por el agente viral. No hay transmisión sanguínea ni por ninguna otra vía.
5. En la clínica se realiza una minuciosa desinfección después de cada paciente, siguiendo las normas dictadas por las autoridades sanitarias.
6. Le suplicamos que guarde la máxima distancia posible entre personas dentro del recinto sanitario.
7. Su colaboración resulta vital para su propia protección.
8. Agradecemos su ayuda en nuestra tarea de proteger su salud.